
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 1164/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Nilton de Campos
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União
Brasil, vem, por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de realizar o
patrolamento e lastreamento com areão da rua Ângelo de Bona, no bairro São
Cristóvão 

Justifica-se este requerimento, pois esta importante via liga a marginal da
BR-101 ao Loteamento JK, sendo também muito importante para escoamento da
produção agrícola, principalmente de arroz. A falta de areão gera muita poeira em
dias de sol e deixa a rua escorregadia em dias de chuvas.

Sala das Sessões, em 17 de outubro de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


